



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:**

De interés legislativo la campaña "REMAR CONTRA CORRIENTE: POR EL AGUA Y POR LA VIDA" que tendrá inicio el próximo 1ro de marzo y culminará el 22 de Marzo, en ocasión del Día Mundial de los Humedales, uniendo la ciudad de Formosa en la provincia homónima con Rosario en la provincia de Santa Fe.



## FUNDAMENTOS

### Honorable Cámara:

La campaña "REMAR CONTRA CORRIENTE: POR EL AGUA Y POR LA VIDA", es una convocatoria por la defensa del Agua, la Vida y la Soberanía, que va a recrear la histórica remada que realizaron dos pescadores artesanales en el año 1996 como un modo de manifestarse en oposición a la construcción de la represa hidroeléctrica del Paraná Medio hace veintiocho años.

En esta ocasión, la iniciativa reedita la hazaña y convoca a remar desde Formosa hasta Rosario, con el fin de visibilizar la importancia de los ecosistemas y los peligros que enfrentan debido al avance del extractivismo y la privatización de los ríos de la región. Quienes organizan esta campaña sostienen que el Paraná enfrenta una amenaza que pone en riesgo su salud, la soberanía regional y el bienestar de las comunidades que dependen de él, ya que bajo el modelo de la Hidrovía Paraná-Paraguay, "el río Paraná ha sido transformado en una autopista de explotación al servicio de grandes corporaciones, desconectándolo de su naturaleza viva y su rol esencial como proveedor de agua, sustento y cultura".

La convocatoria continental, que invita a realizar múltiples remadas y actividades en defensa de los ríos, nace en un contexto específico, en que Argentina atraviesa un proceso para la reprivatización de la gestión de la Hidrovía Paraná-Paraguay que prevé obras a lo largo de su trazado que buscan adaptar los ríos a las embarcaciones. Esto incluye el dragado a 44 pies, que afecta profundamente a los humedales y tiene un impacto negativo para las comunidades que desarrollan su vida a la vera del Río. El dragado y la privatización de la Hidrovía no solo afectan nuestro ambiente, sino que también amenazan el acceso al agua potable, profundizan desigualdades y permiten la extranjerización de los recursos naturales de nuestro país.

Es por ello que nos interesa destacar la iniciativa de esta campaña, que cuenta con el acompañamiento de más de 100 organizaciones de todo el país. El lanzamiento será el



domingo 2 de febrero en “Sala Mayo”, ciudad de Paraná, donde se dará a conocer los detalles en la organización de esta gesta que comenzará el 1 de marzo y culminará el 22 de Marzo, Día Mundial de los Humedales.

**AUTORA**

**STEFANIA CORA**

**Bloque Más Para Entre Ríos**